

## **Jahresbericht Spiko Saison 2016/2017**

In wenigen Wochen ist die Saison 16/17 auch schon wieder Geschichte und wir stehen hoffentlich noch vor dem Saison Höhepunkt Aufstiegsspiele in die 2. Liga mit der 1. Mannschaft. 2 Runden vor Schluss sind es 3. Punkte Vorsprung auf die Verfolger. Doch alles von Anfang Saison an; nachdem im Sommer 2016 als Portugal zum ersten mal Europameister wurde, haben auch unsere Mannschaften wieder die Vorbereitung auf die neue Saison in Angriff genommen. Ein kleiner Rückschlag kam dann schon vor Saisonbeginn, als wir die Junioren A Mannschaft (Ämmeteam) von der Meisterschaft zurückziehen mussten, Spielermangel und fehlende Trainer. Aber am 14. August kam dann der Vereinshöhepunkt mit dem Helvetia Schweizer Cup 1/32 Spiel gegen den FC Aarau. Nach 6 Wochen Vorbereitung und Organisation ging das Spiel 0-5 verloren, aber das bleibt sich bei vielen als sehr guter Anlass in Erinnerung.

Danach haben alle Mannschaften die Vorrunde mit Meisterschaft- und Berner Cupspielen gespielt, mit Siegen Niederlagen und auch Unentschieden, bei einem schönen Herbst mit praktisch keinen Verschiebungen. Weiter ging es in die Winterpause und Anfang 2017 auch schon wieder mit der Vorbereitung in die Rückrunde. Während der laufenden Rückrunde sind folgende Mannschaften des FC Zollbrück in der Meisterschaft im Einsatz oder mit anderen Vereinen in einer Gruppierung; 1. Mannschaft 3. Liga, 2. Mannschaft 4. Liga, je 2 Mannschaften Junioren B und C (Ämmeteam), 5 Mannschaften Junioren D (Ämmeteam), 1 Mannschaft Junioren E, 2 Mannschaften Junioren F, 2 Mannschaft Senioren 30+ ( FC Langnau, Team Unter Emmental ), 2 Mannschaften Senioren 40+ (FC Biglen, FC Konolfingen), 1 Mannschaft Frauen 2. Liga ( Oberemmental 05 ), 1 Mannschaft Juniorinnen E ( Oberemmental 05 ). Wie man sehen kann ist somit für alle eine Möglichkeit vorhanden in einer Mannschaft zu spielen. Das bedingt dann auch während dem ganzen Jahr hindurch, an verschiedenen Stellen zu Organisieren und Planen.

Stand heute ist 1. Mannschaft auf dem besten Weg zum Gruppensieger, 2. Mannschaft mit ca 7 Mannschaften noch im Kampf um den Abstieg, die verschiedenen Juniorenmannschaften spielen mit unterschiedlichem Erfolg und können sich in der jeweiligen Stärkeklasse halten. Etwas schlechter sieht es bei der Frauenmannschaft aus wo man wahrscheinlich mit dem Abstieg in die 3. Liga rechnen muss. Zum Schluss wünsche ich allen Fussballern und Fussballerinnen noch eine Verletzungsfreie Saisonabschluss und das alle Gesteckten Saisonziele in Erfüllung gehen werden, so dass die Saison 16/17 als Erfolgreiche Saison in Erinnerung bleiben wird und man auch in Zukunft noch viel von dieser unglaublichen Saison zu erzählen hat.

Wenn dann so Mitte Juni die Saison vorbei ist wünsche ich allen eine schöne Sommerpause und bis bald in die Saison 17/18.

Spiko Beat Boss